

# JOURNALIST

## Kapolsek Gunung Tanjung Polres Tasikmalaya Kota Kontrol Seluruh TPS dan Cek Kesiapan Personel Pengamanan

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Nov 27, 2024 - 12:50



Polres Tasik Kota– Dalam rangka memastikan kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024, Kapolsek Gunung Tanjung, Polres Tasikmalaya Kota, Iot Deni Susanto, melakukan kontrol di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang berada di wilayah Kecamatan

Gunung Tanjung.Kabupaten Tasikmalaya,Rabu (28/11/24)

Selain itu, Kapolsek juga mengecek kesiapan personel pengamanan di setiap TPS untuk memastikan proses pemungutan suara berjalan dengan lancar dan aman.

Iptu Deni bersama jajaran Polsek Gunung Tanjung memulai pemantauan sejak pagi hari, mendatangi sejumlah TPS yang tersebar di kecamatan tersebut. Dalam pemantauan tersebut, Kapolsek memastikan seluruh TPS telah siap melaksanakan pemungutan suara, mulai dari kelengkapan surat suara, kotak suara, hingga fasilitas lainnya yang dibutuhkan dalam proses pemilu.

"Sebagai bagian dari tugas Polri, kami hadir untuk memastikan bahwa seluruh TPS siap untuk melaksanakan pemungutan suara dan bahwa pengamanan di setiap lokasi sudah sesuai dengan prosedur yang ada. Kami juga memastikan personel kami siap menjaga situasi tetap kondusif dan aman selama proses Pilkada berlangsung," ujar Iptu Deni

Selain memeriksa kesiapan logistik dan kelengkapan TPS, Kapolsek Gunung Tanjung juga melakukan pengecekan terhadap personel pengamanan yang ditempatkan di setiap TPS. Ia memastikan bahwa petugas pengamanan sudah siap siaga untuk mengatasi segala kemungkinan yang dapat mengganggu kelancaran pemungutan suara.

Kapolsek juga mengingatkan agar seluruh masyarakat mematuhi protokol kesehatan yang berlaku di setiap TPS, guna menjaga kesehatan dan kenyamanan bersama. "Kami juga berkomitmen untuk menjaga ketertiban dan keamanan, serta mendukung agar Pilkada ini berjalan damai, aman, dan lancar," tambahnya